

帝和7年3月5日(水) 発行:国頭村立奥小学校 校長 佐久本 努 第一日 奥小学校学校だより 3月号

2/4 校外学習(名護博物館)

2月4日、校外学習で名護博物館の見学に行きました。学芸員さんのクジラ・イルカ漁の話や、昔の道具の説明をなど聞きました。クジラの大きさにおどろいたり、昔の暮らしなどを聞きながら熱心にメモしまとめていました。

午後は子ども達のために、とご寄贈頂いた 寄付金で、運動靴を買いに行きました。こ の場を借りてお礼を申し上げます。ありがと うございました。









2/5 体験入学・入学説明会

2月5日、仲村海愛さんが体験入学をしました。最初は大丈夫?と思ったのですが、先輩方がやさしく見守る中、先生方が思ったよりもお勉強のできること!お兄ちゃんと一緒に勉強しているので・・・とのことでしたが、すごいと思いました。給食もみんな・お母さんと一緒においしくいただきました。 4月から小学生!みんな楽しみにしています。

3月の行事

- 3(月)朝:チムジュラサ 学期末清掃週間(~3/7)
- 字期末清掃週間(~3/4(火)朝:卒業式練習
- 県立学校入試1日目 5(水)朝:卒業式練習 県立学校入試2日目
- 6(木)朝活なし/木曜日課 裁量:卒業式練習
- 7(金)読聞せ金城ゆきのさん ジンブンタイム PTA作業17時~ 年度末PTA関係確認 国頭中卒業式
- |0(月)朝:ガンジュータイム ||(火)朝:卒業式練習
- 土帝君祭(旧2/2) 12(水)朝:卒業式練習
- 2(水)朝·卒業式練習 卒業式会場設営5·6校時
- 13(木)朝活なし/木曜日課 卒業式リハーサル
- 14(金)朝:卒業式練習
- ジンブンタイム14:30 15(土)おきなわ地域教育の日
- 16(日)家庭の日・family読書
- 17(月)朝:式場準備 9:30-11:00卒業式
- 9:30-11:00卒業式 18(火)朝:式場準備 2校時:修了式
 - 5校時:離任式 18:00PTA送別会
- 19(水)春季休業(~4/6)
- 20(木)春分の日(公休日)
- 31(月)本年度修了 4/8(火)新任式·始業式·入学式

2/6 海水揚水発電所跡見学

2月6日J-POWERさんより「最後ですので是非」とのことで、奥・安田・安波三校合同で、やんばる海水揚水発電所跡の見学に行きました。施設・仕組みや世界唯一の海水での発電所との説明のあと、施設の見学に行きました。発電機などはもう取り外されていたのは残念でしたが、地下136mの施設、そして東京ドームくらいのため池跡などの巨大さに圧倒されました。関係者の皆様ありがとうございました





2/12 地域環境調査

2月12日「外来種って何?」をテーマに、環境学習会が行われました。ネイチャーガイド上開地さんによると、外来種がやんばるの生物のバランスをくずしている。生き物を知っているだけでなく守っていける人になろう、とのことでした。そのあと、実際に校庭にある外来種を駆除しに行きました。なかでも大きなポトスの葉をとるのに苦労していました。環境省・やんばるリンクスさんありがとうございました。





2/21 感謝集会 ふれあい給食

2月21日、読み聞かせや学校行事、環境整備へのご協力、堆肥等のご提供など、学校のために一生けんめいに取り組んでいただいた方々をご招待し、感謝集会を行いました。この日、冷たい雨と風の中、20名の方々にお集まりいただきました。まずは児童から、お世話になった方々に感謝状と一生けん命育てた大根をプレゼントしました。参加者からは喜ばれるとともに、「こんな大きい大根、どうやって育てたの?」と驚きの声もありました。

その後、レクを行いました。ジェスチャー ゲームでは、児童が考えたお題を 身ぶり 手ぶりで再現しました。ピッチャー、釣り、 バスケットボール、魚、柔道、マイケルジャ クソン?! など、中には悩む人もいました。 次に、ビンゴわなげです。1人5回なげ、 入ったら得点、一列に入ったら4点のゲー ムです。距離は近いのですが、なかなか入 らず・・・でも、お年を召した方々(失礼!)も 結構入ってみんな大盛り上がりでした。 レクの後、ふれあい給食です。子供たち、 職員も一緒に給食をいただきました。中に は「給食食べるの、はじめてさぁ」という方 もおり、子供たちと昔の奥のことなどの話 をしながら、楽しくいただきました。 子どもたちがお年寄りも楽しめるように… と、一生けんめい考えた企画、いかがでし たか?参加者の皆様からは、楽しかった、 給食おいしいなどの感想をいただきまし

た。また、子どもたちも一生けんめいゲスト を迎え、会を盛り上げました。参加した皆 様、そして子どもたちに感謝いたします。















校長のひとりごと:2月8日本校津波和真先生の結婚式がありました。式も素晴らしかったのですが、参加した児童の余興の堂々とした立ちふるまい、一言一句間違えないしゃべりに感動しました。わざわざ宜野湾までお連れ頂いた皆様に感謝申し上げると共に・・・津波ご夫妻の末永いお幸せを願います!おめでとうございます!